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18 avril, 10h - 13h  
 

Les contributions des participants 

Les avis 

 

 « Plus d’inconvénients que d’avantages pour la population de proximité » •

 « Culture, Emplois, Formation, un projet d’avenir pour nos jeunes »  •

 « L’avenir au futur, foncez » •

 « EuropaCity projet vivement souhaité. Projet d’avenir pour les Gonessiens » •

 « Vu ce qui passe comme transport au-dessus qu’on me fasse pas croire qu’il s’agit de terres agricoles, •

des jardins publics peut être ! » 

 « Projet valorisant » •

 « Même si c’est dans quelques années, c’est super pour les jeunes » •

 « Aéroville ça marche pas »  •

 « C’est un peu Dubaï,  c’est grandiose » •

 « ça va divertir les jeunes au lieu de traîner devant les lycées »  •

 « Il faut peser le pour et le contre » •

 « Innovant, si du travail, c’est bien » •

 « Projet innovant pour l’ouverture d’esprit » •

 « Concurrence avec l’offre existante en matière de commerce local » •

 « Pouvoir d’achat pour l’immobilier, l’emploi, découverte» •

 « ça va faire venir du monde »  •

 « C’est bien, ça va apporter une valeur ajoutée à la ville de Gonesse»  •

 « Ni pour ni contre on a bien vu ce qui se passe à Aéroville »  •

 « Danger avec les avions au-dessus (Crash du concorde à côté)» •



 

 

 « 1 parc entre 2 aéroports on respire le kérosène, c’est pas possible »  •

 « Ils s’en fichent de nos avis » •

 « ça pourrait enfin donner vie à Gonesse »  •

Les questions 

 

 « Ce qui m’inquiète, ce sont les commerces. Est-ce que ça va vraiment créer des emplois pour les •

habitants de Gonesse? » 

 « Les boutiques à Aérovilles marchent pas,  j’y crois sans y croire, beaucoup de choses à revoir»  •

 « Les habitants de Gonesse ne sont pas aisés, ils ne profiteront pas du projet »  •

 « Arrêter de réduire les terres agricoles, si non, on deviendra dépendant des pays extérieurs» •

 « Si ça amène du commerce, de la vie, du travail je ne suis pas contre » •

 « ça nous prend nos terres cultivables »  •

 « J’aurais préféré un campus universitaire aux formations »  •

 « Bosser 15h par jour pour gagner un SMIC non merci »  •

• « Pour pouvoir donner son avis, il faut d’avantage d’infos » 

•  « Comment peut-on se déplacer à l’intérieur du site pour une personne à mobilité réduite? » 

• « Quid des effets sur la circulation? » 

• « Même si 50% des gens sont opposés, est-ce que ça va changer quelque chose? »  

• « Terres agricoles là-bas ?? »  

• « C’est positif car ça va déclencher quelque chose de neuf et d’attractif. Mais je me pose la question si 

les habitants de Gonesse seront concernés, les jeunes en particulier » 


